

Vorab-Nachrichtenstück zur Motorradwelt Bodensee 2023

26.01.2023



Biker und Motorradfans kommen auf der Messe Friedrichshafen drei Tage lang voll auf ihre Kosten. Vom 27. bis zum 29. Januar dreht sich auf der größten Motorradmesse Süddeutschlands alles um motorisierte Zwei-, Drei und Vierräder.

Anmoderation:

Biker und Motorradfans kommen auf der Messe Friedrichshafen drei Tage lang voll auf ihre Kosten. Vom 27. bis zum 29. Januar dreht sich auf der größten Motorradmesse Süddeutschlands alles um motorisierte Zwei-, Drei und Vierräder. Theresa Vorleiter berichtet:

225 Aussteller präsentieren in acht Hallen die Trends und Highlights der Motorradbranche. Auch auf die Action Shows mit Stuntfahrern können sich die Besucher freuen. Wem zuschauen nicht reicht, der kommt in den Testparcours beim Schräglagentraining oder Quadfahren voll auf seine Kosten. Dass Motorradfahren schon lange kein Männerding mehr ist, das zeigt die Ladiesworld. Hier tauschen sich internationale Motorradfahrerinnen aus und vernetzen sich. Die Motorradwelt Bodensee geht noch bis zum 29. Januar. Erwachsene zahlen an der Tageskasse 16 Euro, online sind es 13 Euro.

Theresa Vorleiter... Nachrichtenredaktion... Friedrichshafen...